2019 光技術動向・光産業動向セミナー



パシフィコ横浜にて開催された OPIE'19 (4/24~26) において、4月25日に、2019光技術動向・光産業動向セミナーを開催した。OPIE のセミナー会場となったアネックスホールの F206にて 10:00~16:20まで (途中昼休み25分)、午前が光技術動向6講演、午後が特別講演1講演および光産業動向8講演の計15講演を実施した。参加者は、光協会賛助会員、公的機関、教育機関、報道関係者、並びに一般含め、各講演とも100名を超える盛況となった。

特別講演は、自治医科大学分子病態治療研究センター教授の西村 智氏による『生体に特化したイメージングシステムとは』と題した講演で、最新の光技術を用いた人体内部の動画映像を多数紹介頂くなど、大変興味深いものであった。光技術動向では 2018 年度に行った 6 調査分野についての報告を行い、また、光産業動向では冒頭に、早稲田大学教授の小林 直人氏による『光産業全体の最新動向』と題した光産業動向調査を総括した講演を行ってから 7 調査分野の報告を行った。

参加者は午前から午後にかけて概ね120名を超え、ピーク時は立ち見がでるほどの盛況であった。



自治医科大学 分子病態治療研究センター 分子病態研究部 教授 西村 智氏



早稲田大学 研究戦略センター 副所長 研究院 副研究院長 教授 小林 直人氏